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REQUERIMENTO N°        , DE 2015 
(Do Sr. Deputado Afonso Ham) 

 
 
 

Requer que seja convidado o deputado 
Otávio Leite, relator do Substitutivo ao 
Projeto de Lei nº 5201, de 2013 para 
debater sobre o PROFORTE - Programa 
de Fortalecimento dos Esportes 
Olímpicos. 

 
 
 

Senhor Presidente, 
 
 Requeiro, nos termos do Regimento Interno, realização de Audiência 
Pública, nesta Comissão, para debatermos sobre o PROFORTE- Programa de 
Fortalecimento dos Esportes Olímpicos, convidando o Deputado Federal Otávio 
Leite, relator do Substitutivo ao Projeto de Lei nº 5201 que estabelece 
princípios e práticas de responsabilidade fiscal e financeira e de gestão 
transparente e democrática para entidades desportivas, institui parcelamento 
especial para recuperação de dívidas pela União, altera a Lei nº 9.615, de 24 
de março de 1998, cria a Loteria Exclusiva – Lotex, e dá outras providências. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Considero importante o debate nesta Comissão sobre a proposta que 
busca fortalecer o esporte de nosso país. A renegociação das dívidas dos 
clubes é um passo importante para sanear principalmente o futebol brasileiro. 
Esta também é a oportunidade para o Estado recuperar os tributos que hoje 
não vem sendo pago. A audiência pública também servirá de oportunidade 
para que os novos deputados desta Legislatura colaborem com o futuro do 
esporte brasileiro. 

 
 

Sala das Comissões,         de                de 2015. 
 

 
 

DEP. AFONSO HAMM 
(PP-RS) 

 


